

Réaction à la démission du Premier Ministre Sébastien Lecornu

Albi, le 6 octobre 2025,

"La démission du Premier Ministre Sébastien Lecornu est un nouvel épisode qui fragilise notre pays, la confiance des Français dans nos institutions et dans la parole publique.

Notre pays ne peut pas se permettre de s'enliser dans les querelles ou les calculs partisans.

L'heure est à la responsabilité, à l'unité et surtout à l'action. Face aux défis immenses (pouvoir d'achat, développement économique, services publics, transition écologique, sécurité), nous devons être capables de travailler ensemble, de la droite républicaine jusqu'à la gauche de gouvernement, pour retrouver l'efficacité de l'action publique et redonner confiance dans les institutions.

Jusqu'en 2027, la France a besoin de stabilité et d'un cap clair : c'est à cette condition que nous pourrions regagner la confiance des citoyens et éviter la montée du RN".

Christophe Ramond, Président du Conseil départemental du Tarn

VOS CONTACTS

Conseil départemental du Tarn

Béatrice Grau

Directrice de la communication

05 63 45 64 58

beatrice.grau@tarn.fr